
 

 

健康照明發展委會會 

會 議 記 錄 

 

時間：8 月 10 日（二）下午 14：00-16：00 

地點：Google Meet 會議 

視訊連結：https://meet.google.com/rsp-axdf-axh 

會議主席：主任委員黃祺峻 

參加人員： 

全日裕盧美蓉經理;太極光丁楷蔆董事長;中國電器王志崧專案課長;台達

電子王志賢處長、張傳璽經理;冠大林育生協理、張人地經理;軒豊陳必強

經理;工研院量測中心高士欽博士;昕諾飛林敬峰經理;和欣光通李紫雯、柯

怡玟業務工程師;科綠黃建誠經理。 

會務人員：龔英男執行長、宋福生副執行長、陳珮瑄專員、詹靜怡專員 

 

壹、 交流議題：  

由主任委員黃祺峻簡報議題討論 

一、 教室照明後續執行規劃，三級防疫之前，委員會拜訪新竹市政府推廣

教室照明，現今疫情下降，委員會執行和規劃共同討論。 

二、 其他合作推廣機會，因疫情關係，教室照明策略減緩，討論人因照明

推廣方針： 

1. 針對學校和公立體育場館照明改善、高齡長期照護中心、辦公室照

明、旅館…各方面因受經費考量，燈種須求多，增加裝設難度，

須突破許多的門檻，易造成推廣力道的落差。 

2. 冠大張人地經理建議，推廣健康照明確實成本高，許多專案不見得

受政府單位補助，可透過 ESCO 融資平台的支援應用。 

https://meet.google.com/rsp-axdf-axh


 

3. 全日裕盧美蓉經理建議，公立體育場館、活動中心，目前普遍的照

明未依標準需求執行，可列入首選考量，再結合廠商對場地大功

率燈具商品，擬可訂出多個方案，供選擇。 

4. 太極光丁楷蔆董事長討論提出照護中心照明對精神障礙族群的助

益及室內照明成本效益討論。 

 

貳、 决議事項：  

一、 委員會於 5 月 6 日拜訪新竹市政府體保科李湘茹科長後，執行工作事

項報告： 

1. 由全日裕、冠大捐贈優質教室照明設備與施工，設置標竿教室，燈

具材村已備妥，測試已完成。 

2. 示範教室在開學前進行施工，建議事前先拜訪該示範學校之校長和

總務主任先取得校方認同，擬再安排預計八月底進行施工，更可增

加事後順利推廣，達到極佳效益。 

3. 規劃 9-10 月，發函市府請求辦理學校總務人員觀摩研習，疫情若有

變化，觀摩研習改以小規模個別觀摩技術推廣。 

4. 拍攝示範場域推廣影片雖可用網路傳播，由於拍攝品質不易看出進

步性，仍以實際現場觀摩為建議方法為主，未來視疫情可隨時討論。 

二、 其他合作機會 

1. 由黃主委準備國內體育場館的照明需要及國內外體育場館現況調查

協助資料準備，秘書處協助主委。 

2. 針對平版燈在體育場照明運用場域，國內體育署針對此場域有制定相

關不同規範，和國內的規範要求，黃主委協助初歩資料收集，於下

次會議中提出討論。 

3. 照護中心照明對於精神障礙族群的助益資料收集。  



 

 

參、 視訊會議截圖： 

 

 

 

 


